



“Sí hay tiro por la Presidencia... y el frente ganará CdMx”: Cházaro

“Estamos coalición contra coalición... empatados, aunque ellos tienen meses en campaña”, afirma

META 2024

Entrevista

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

El coordinador del PRD en la Cámara de Diputados e integrante del Comité Organizador del Frente Amplio por México, Luis E. Cházaro, afirma que para la sucesión presidencial de 2024 “hay tiro” entre la coalición opositora y la alianza oficialista, contra la idea que se quiso instalar de que ya todo estaba decidido.

En entrevista con MILENIO advierte, además, que el frente PAN-PRI-PRD le arrebatará la Ciudad de México a Morena e instalará el primer gobierno de coalición en la historia del país.

Sostiene que el proceso interno del Frente Amplio por México puso muy nervioso al presidente Andrés Manuel López Obrador, pues sus *corcholatas* no levantan y se están dando con todo.

Mientras que, del otro lado, Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Enrique de la Madrid y demás aspirantes de la oposición se han colocado al centro de la conversación nacional.

“No se ve muy claro eso que decían que ya estaba todo dicho. Hoy hay contienda, hay tiro, y



El coordinador de los diputados del PRD dice que AMLO está “nervioso”. FERNANDO DAMIÁN

apenas estamos empezando nosotros en Va por México”, puntualiza el aspirante a la Jefatura de Gobierno.

Cházaro afirma que el bloque opositor tiene una medición levantada a partir de la convocatoria al proceso interno del Frente Amplio por México, “y estamos coalición contra coalición, prácticamente empatados, aunque ellos tienen seis u ocho meses en campaña”.

“Estamos hablando de coali-

ciones, pero faltan los personajes y hay candidatos mucho más sólidos política y estructuralmente en el discurso de este lado, mientras que de aquel todos se recargan en la figura del Presidente”.

En ese contexto, el legislador perredista se pronuncia por replicar en la Ciudad de México el método definido para seleccionar al responsable nacional del Frente Amplio por México y, en su momento, candidato opositor

a la Presidencia de la República. No obstante, reafirma su decisión de competir por la postulación a la Jefatura de Gobierno con cualquier método que decidan partidos y organizaciones de la sociedad civil.

“Ha sido tan exitoso el modelo que deberíamos replicarlo, guardada la proporción, por ejemplo, en el número de firmas; aquí en la Ciudad de México yo he expresado mi intención de competir con

el método que los partidos determinen”, indica.

Asimismo, niega que el PAN “lleve la mano” para la designación del abanderado del frente al gobierno capitalino y, en todo caso, “una candidatura impuesta no solo desde el PAN, sino desde cualquier dirigencia de partido, no va a funcionar, tiene que haber un proceso democrático para seleccionar al candidato”.

¿Algún pecado que le puedan echar en cara durante la pre-campaña y eventualmente en la campaña?

Ningún pecado, ahí están mis declaraciones, ahí está mi convicción, mis votaciones siempre de izquierda, siempre congruente, con una bonita familia; soy empresario, lo que hay es lo que se ve, es público, y lo que me han intentado a veces señalar, pues no ha tenido mayor situación.

“Ahí están, insisto, mis declaraciones públicas y, como se decía antes, si quieres que se enteren de algo, métete a una campaña, y yo he hecho cinco campañas, y a mí no me han podido señalar de nada, porque no hay nada que ocultar”.

El legislador insiste en que la coalición PAN-PRI-PRD fue competitiva en las elecciones de 2021 y las encuestas en la ciudad la ponen por encima de Morena y sus aliados, “por lo que una buena selección de candidato, que creo puedo ser yo, nos llevará a arrebatarnos la ciudad”. ■